

La recherche de possibles naufragés se poursuit dans le nord de Cuba



Santa Clara, Cuba, 30 août (RHC) Une note officielle du ministère de l'Intérieur a annoncé qu'un appel au 107 (numéro d'urgence maritime) a révélé une demande d'aide de la part d'un nombre indéterminé de personnes impliquées dans un départ illégal par la mer le 28 août, dans la zone d'Isabela de Sagua, Villa Clara.

Dans le cadre de la priorité accordée à la lutte contre la migration irrégulière et du principe de préservation des vies humaines, le ministère de l'intérieur a immédiatement mis en place un groupe de travail chargé de rechercher et de secourir ces personnes, sans connaître l'endroit exact où elles se trouvent.

Une unité de surface des troupes de la garde frontalière a été immédiatement envoyée pour effectuer des recherches sur le front nord de la municipalité de Sagua la Grande, qui ont été interrompues sans résultat pendant la nuit en raison du mauvais temps.

Dès avant l'aube du 29 août, les actions de recherche se sont intensifiées, incorporant cinq bateaux des gardes-frontières et des troupes de pêche, ainsi qu'un hélicoptère de la Force aérienne révolutionnaire, dans le but d'essayer de retrouver les personnes impliquées dans cet événement. Les proches ont été dûment informés des actions de recherche menées à ce jour.

Des messages ont été envoyés aux garde-côtes américains et à la Royal Bahamas Defence Force. (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297885-la-recherche-de-possibles-naufrages-se-poursuit-dans-le-nord-de-cuba>



Radio Habana Cuba